

体育会に向けて、 練習が再開されました!!

2年1組(青チーム)



5月から始まった体育会練習でしたが、緊急事態宣言が発令され体育会が延期されることが決定し、練習も一時中断されました。約1ヶ月間の中断となりましたが、今週から分散しながら練習が再開されました。熱中症対策と感染症対策をしながら実施しています。

4月に体育会の個人目標を作成しましたが、体育会が延期になったことで、掲示するタイミングを考えていました。来週22日の体育会に向けて、もう一度自分の目標を確認したり、友だちがどんな意気込みでこの体育

会に臨むのかを確認したりできます。ぜひ、約1週間半の体育会後半戦の取組になりますが、1人1人が自分の力がしっかり発揮できるように、また、3年生の最後の体育会をしっかり支えることができるようにがんばっていきましょう。

みんなの真剣に取り組む姿

笑顔でともに協力し合い、力を発揮している姿

3年生を支え、進んで協力する姿

行動でモデルを示し、1年生を引っ張る姿

各係の仕事に責任を果たし取り組む姿

など、みんなの活躍ぶりがたくさん見られることを楽しみにしています。雨も重なり、思うように練習に取り組むことができない状況もありますが、その分練習ができるときには集中して、質の高い練習になるようにしていきましょう。

2年2組(赤チーム)



指先をピシッと決めるカッコよさ
(ラジオ体操心のハイク)



2学年総合的な学習の時間 「プロフェッショナルに学ぶ」が 始まりました！



ここはね、こーしたらいいよ。
先生、ありがとうございます！



これ、なかなかスゴくない？
あー、すごい！



5月中旬から体育会の練習と平行しながら2学年の総合的な学習の時間の授業が始まりました。1年生の時は、職業調べを図書館の本を活用し、「職業調べ新聞」としてまとめ、廊下に掲示し、みんなで調べた内容を共有しました。それに引き続き、2学年では「プロフェッショナルに学ぶ」と題し、将来の自分の姿を見据え、様々な角度から追求していく活動を行っていく予定です。まずは、その第1弾として、今年はインターネットを使った職業についての調べ学習を行っています。それぞれが配付されたタブレット端末を使い、ICT機器が活用できるようになることもその目的に入れながら、調べた内容をプレゼンテーションソフトのスライドにまとめています。もう、完成している人もいます。キーボードの使い方やソフトの使い方もずいぶん慣れてきているようです。さまざまな教科でもこの端末を使いながら授業が進められていますので、どんどん使いこなせるようになって、これからの学習に役立てていきましょう。

みんなが調べ学習しているところをすこしのぞかせてもらいました。それぞれが工夫しながら、それぞれの個性が出ていて、興味深い内容になっています。できあがったスライドは、プリントアウトしてまた、廊下に掲示していきます。みんなで調べた内容をさらに共有し、それぞれのがんばりが、みんな

の将来に
生かせるよ
うにしてい
きましょう。

